
 

Fan- und Gremienrat 
Protokoll 28.02.2024 

 
 
Anwesend: Jakob Ketels (Netz E), Jörg Konow (Kutten), Martin Zajonc (HSV-Fanprojekt), 
Marcel und André Fricke (Inklusion), Lukas Rind & Dr. André Fischer (Fankultur), Nico Dürr 
(Ultras), Kimi Barcelona (SC Abteilungsleitung), Brigitte Babbel (Seniorenrat), Engelbert 
Wichelhausen & Anna Stöcken (Ehrenrat), David Heinz (Förderkreis Nordtribünen e. V.), 
Dr. Anne Gnauk (Geschäftsführung HSV e.V.), Bennet Keller & Jannes Fenske (Young Ones) 
 
Abwesend: Präsidium, Beirat, Amateurvorstand, Vielfalt, auswärtige OFCs, Vorstand 
 
Protokoll: Kimi Barcelona 
 
Begrüßung und Moderation: Dr. André Fischer 
 
 

Tagesordnungspunkte 
 

 Inforunde 
 TOP 1: Vorstellung Anna Tegtmeier – Partnership Management HSV 
 TOP 2: Aramark 
 TOP 3: Polizeipräsenz auf der Nord 

 
Inforunde aus allen Gremien 
 
HSV e. V.  Bericht aus der Rechtsform AG – Umfrage in der Runde, ob eine 

zweite Info-Veranstaltung Sinn machen würde 
 Winterprogramm lief super, letztes Spiel erfolgreich (BG Baskets am 

18.02.) 
 Sonntag 1. Spiel der Rückrunde der HSV-Frauen in Norderstedt 
 
Fankultur Fokus lag in den vergangenen zwei Wochen auf Protesten gegen 

DFL-Investoren & dem Vorfall in Bergedorf/Rostock 
 Nie Wieder!-Veranstaltungen wurden gering besucht, Wunsch nach 

höherer Beteiligung 
 
Ultras Rückblick Proteste gegen DFL-Investoreneinstieg  
 
Supporters Club Wahl der Abteilungsleitung am vergangenen Samstag, neue 

Amtszeit 4 Jahre; geplante Fahrten: Düsseldorf ICE-Gruppenreise mit 
knapp 200 Mitreisenden, ansonsten nur in Planung, da wir auf die 
Terminierung warten 



 
 50er Bus nach Meppen zu den HSV-Frauen am 24.03.2024 im 

Verkauf 
 Merch Umzug in den AG Fanshop im März (letztes Angebot Meppen) 
 
Nordtribüne e.V. Spendensammlungen für Tierschutzverein und Hinz&Kunzt liefen 

wahnsinnig gut; Fahrtenplanung läuft, wie im SC, weiter sobald die 
Terminierungen stehen; Niko Ehling verlässt den FGR und David wird 
zukünftig von Marie Stach unterstützt 
 

Kutten  Jörg war auf dem Club-Fan-Dialog Kongress; Düsseldorf geplante 
Kuttenfahrt 

 
Netz E Nie Wieder! – auch das Netz E hätte sich über mehr Teilnahme an 

den offiziellen HSV-Veranstaltungen gefreut, allerdings wurden die 
Stadtteilrundgänge vom Netz E sehr gut besucht 

 Schalke Spiel: Einladung der Schalker Fan-Initiative inkl. Führung 
und Programm – es gibt auch einen Podcast dazu (NS-
Zwangsarbeit im Fußball) 

 
Fanprojekt Zusammenarbeit zwischen Fanprojekt & Young Ones wurde in den 

vergangenen Monaten intensiviert, es gab 2-3 gemeinsame 
Auswärtsfahrten, HSV-Frauen Spiel in Meppen im März in der 
Planung als nächste YO Tour; Fanhaus-Buchungen & 
Veranstaltungen werden immer mehr, das Fanhaus lebt wieder auf 
und ist sehr gut gebucht 

 
Inklusion Umbaumaßnahmen im Volkspark (neue Rampen) laufen gut, 

Inklusionsbeauftragte Fanny ist aktuell in Frankfurt, um den 
Erinnerungskoffer vorzustellen 

 Es gibt aus dem Bereich der Rolli-Rampe herbe Kritik am dort 
eingesetzten Ordnungsdienst. Bereich Fankultur wird mit der Power-
Einsatzleitung in Kontakt gehen. 

 
 
Tagesordnung 
 
TOP 1: Vorstellung Anna Tegtmeier – Partnership Management HSV 
 

 kurze Vorstellung aller für Anna 
 Anna ist seit 5 Monaten beim HSV als Head of Partnership Management 

(zuständig für alle Partner, wie SPORTFIVE), hat seit 3 Wochen auch den Bereich 
Events und Hospitality übernommen, ist demnach neue Schnittstelle zwischen 
HSV X Aramark 

 
TOP 2: Aramark 
 



 
 Ärger aktuell im FGR sehr groß, da diese Thematik alle unzufrieden stellt und sich 

nichts ändert. 
 Es wird bestätigt, dass bereits an einigen Themen gearbeitet wird, u.a. der 

Wasser-Thematik. 
 In der Vergangenheit gab es viele Kommunikationsprobleme, die nun behoben 

und angegangen werden sollen. 
 Es wird nun nochmal seitens FGR gesammelt, welche Punkte kritisiert werden 

und priorisiert und diese an Anna gespielt. 
 neuer Jim Block Stand könnte gutes Beispiel für Zukunft sein 

 
TOP 3: Polizeipräsenz auf der Nord 
 

 Feedbacks aus der Fanszene wurden in den letzten drei Heimspielen gesammelt 
& dies wird auch weiterhin getan 

 Frage, wie mit dem Feedback umgegangen wird – wird von der Fankultur genutzt 
für konstruktiven Austausch mit der Polizei 

 Kamera vor 25A – hier wurde zurückgemeldet, dass die Chancen gering sind, 
diese abzubauen (u.a. gibt es bindende Auflagen), dennoch wird der Punkt 
nochmal mitgenommen 


